

## Pressemitteilung

### Neuer Vorstand im Landesfrauenrat Hessen

19.04.2024

#### Ursula Pöhlig zur stellvertretenden Vorsitzenden im Landesfrauenrat Hessen gewählt

Herzlichen Glückwünsch!

Auf der Mitgliederversammlung des Landfrauenrates am 19.04.2024 in Wiesbaden wurde Ursula Pöhlig zur stellvertretenden Vorsitzenden gewählt.

Die Anliegen, die Interessen und die Rechte von Frauen engagiert zu vertreten und zu verteidigen, ist aktuell gefragt. Dies mit der Stimme und dem Gewicht des größten Frauenverbandes in Hessen tun zu können, motiviert Ursula Pöhlig für ihre Arbeit im Landesfrauenrat Hessen.

LFV Hessen



Bild: Landesfrauenrat Hessen. **Neu gewählter Vorstand des Landesfrauenrat Hessen** (v.l.n.r): Kerstin Matthes, SPD Frauen Hessen Süd - Beisitzerin; Andrea Gerlach, BPW Wiesbaden e.V - Beisitzerin; Sigrid Isser, Frauen Union Hessen - Vorsitzende; Brigitte Ott, ProFamilia - Beisitzerin; Ursula Pöhlig, Präsidentin des Landfrauenverbandes Hessen- stellvertretende Vorsitzende.